

ちょっと一言!!

# 市民の声



広報委員が市民の皆さんに、行方市に寄せる思いをインタビューしました。



●厚生労働省によりますと、近い将来には、65歳以上の3人に1人が認知症患者か、その予備軍(MCI)になると発表されました。こうなると、行政の負担、家族の負担は大変なものになると思います。この重大事態の認識が社会全体にまだまだ薄いと思います。今からさまざま角度から手を打っていく必要があると思います。具体的には、歯の治療の助成・推進。個人においてのさまざまな脳トレの推奨等々、行政主導で強力にお願いしたい。(60代・男性)

●私は、霞ヶ浦越しに見える筑波山や富士山などの景観を満喫しながら、ウォーキングを楽し

います。行方市では、少子急激に進行するとともに、卒業後に県外に進学し行方離れた若者が、地元に戻らないために急激に人口減少んでいます。少子化対策の若者の就職先の確保を進めると同時に、この自然と食材に恵まれた行方市に愛着を感じ、子ども達を育てていくことが、なのではないかと思っています。(50代・男性)

●頃市内で、サイクリングやリネンギ、釣りなどの様々なレジャーを楽しまれている方が多く見かけるようになった気がします。おそらくその多くの方が市外からの方ではないでしょうか。私は、この行方市に多くの方に訪れていただき、より一層このまちに興味を持っていただくためにも、来訪者へのおもてなしをできる施設を充実させることが必要だと思います。この行方市のファンをもっと増やすために、様々な施策を期待いたします。(40代・女性)

●なめがたエリアテレビが面白い。市内のイベントや祭り各種行事を気軽に視聴できるので、長年住んでいるにもかかわらず知らなかった行方市の魅力を改めて実感しております。未だ視聴できていない方、あ

まり関心のない方もまだまだいらつしやるようです。行方市全戸で視聴されるよう更なるアンテナとチャンネル設定等のフォローをぜひお願いします。(50代・男性)

●エリア放送が開始されました。開かれた議会を目指す議員各位に敬意を表します。今までよく解らなかつた議会を家で傍聴することが出来ます。試験放送と聞いておりますが、本放送までに本会議だけでなく各委員会も市民に公開して欲しいものです。行方市の発展には議会の活発な議論や行動が必要です。市執行部の皆さんと多くの議論を通して市を豊かな地域になるようご指導お願い申し上げます。(60代・男性)

●私は行方市の外灯を増してほしいです。日が暮れると周りが暗くてよく見え危ないです。特に、部活でおそくなる中学生は大変だと思います。それに道にくぼみがあったり、周りには田んぼがあるので、行方市に外灯を増やしてもらえるといいと思います。ちよと不便なところもありますが、自然豊かで、過ごしやすい行方市が好きです。(10代・女性)

## 編集後記

昨年度よりスタートした防災対応型エリア放送。現在、市内全域での視聴を可能にする工事を進めている中で、29年度第1回定例会の議会ライブ中継が試験放送として放送されました。皆さまのご家庭で議会の様子が視聴できることは、議会の見える化が図られるとともに、行方市への現状認識が深まることと期待しております。

さて、今回は新年度予算案の審査を予算特別委員会に付託、全議員で審査し、原案のとおり可決されました。人口減少化に歯止めをかけるための予算編成にもなっている本年度予算、各自自治体が新たな自立への挑戦を開始している現在、私ども市議会としても現実を直視し、将来の輝く行方市のまちづくりへ、皆さまからの忌憚のないご意見を賜りながら、行政へ発信していきたいと意を強くしているところでございます。

今後とも市議会に対し、さらなるご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。(高橋正信)



これまでご覧いただきありがとうございました。次号より新しい委員になります。

### 広報委員会

- |      |    |    |    |
|------|----|----|----|
| 委員長  | 正利 | 信守 | 守郎 |
| 副委員長 | 浩忠 | 正  | 一郎 |
| 委員   | 子瀬 | 橋内 | 崎部 |
| 委員   | 小野 | 高宮 | 藤阿 |
| 委員   | 土野 | 宮  | 藤  |
| 委員   | 高  | 宮  | 藤  |
| 委員   | 宮  | 藤  | 阿  |
| 委員   | 藤  | 阿  | 部  |